



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 173
22 de marzo de 2017

La Carrera de Atención Pre-hospitalaria y Emergencias es parte de la nueva facultad de Ciencias de la Discapacidad

María Eugenia Espinoza, directora de la carrera, en entrevista para el informativo Desde la U, comentó que la carrera cuenta con un total de 20 docentes, 359 estudiante y más de 200 graduados. Además, señaló que el estudiante es capacitado para atender, evaluar, transferir y brindar acción integral a un nivel más complejo de asistencia médica a todas las emergencias que se presentan en el campo pre hospitalario; contribuye a la producción y al cuidado del medio ambiente con una formación humanística y ejerce eficientemente la profesión con liderazgo en calidad y calidez.

La carrera está anclada a un proyecto macro con la parroquia de Tabacundo, cabecera cantonal de Pedro Moncayo, ubicada al nororiente de Quito, en donde los estudiantes imparten capacitaciones a madres en temas de prevención de accidentes y desarrollan actividades vinculadas con el Comité de Operaciones de Emergencias del Distrito Metropolitano de Quito, ECU 911, Cuerpo de Bomberos, hospitales, clínicas, instituciones educativas, centros de recreación, servicios de ambulancia y de rescate.

Actualmente, la malla curricular con la que nació la carrera sigue vigente, sin embargo, ya se realizó el rediseño de la misma, la cual se encuentra en proceso de aprobación por parte del Consejo de Educación Superior, CES.

La gestión de las autoridades se proyecta desde objetivos que buscan alcanzar nuevos convenios para entablar relaciones con la comunidad y se preparan para la implementación de maestrías, como Gestión de riesgos. **J. M**

